

新年のご挨拶

新年あけましておめでとうございます。

また、値上げが相次いだ年でもあります。施設も築十五年目に入りました。故障も増え、地震の被害もあり、経費の削減や財源の確保を様々な方向から模索しています。今年からは一部入所者様に自費とさせていただくことも検討中です。

新春にふさわしいさわやかなご挨拶ができずに大変心苦しいのですが皆様にとつて心晴れるようなニユースが多く聞ける一年となりますようお祈りいたします。

本年もご指導ご鞭撻のほど何卒よろしくお願ひ申しあげます。

養護老人ホームながと
施設長 石橋 博



介護実習



～日本文理大学付属高校の
生徒さんと笑顔でピース!!～

に表情もほぐれ、最終日には笑顔で実習を終えることができました。

一月八日より
一日までの間、日本文理
付属高等学
業科福祉
スカラ名
ノ組に分か
習生が来設
ました。初日
始まつて、いふ
が見受けら
くそれが余マ



寒くなる冬を目前に、十一月十五日、森崎呉服店さんが施設内に
出店され、ショッピングを行いました。
した。皆様温かうな洋服等急
ハリに選ばれていました。

寒くなる冬を目前に、十一日一五日、森崎呉服店さんが施設内に
出店され、ショッピングを行いました。
した。皆様温かそうな洋服等、急
ハリに選ばれていました。

元旦の昼食…
お重に入った
お節料理



明けましておめでとうございます。あっという間にやってきた新年… 2022年はスポーツで躍進した日本でした。冬季オリンピックから始まり、プロ野球では、完全試合やシーズン最多本塁打記録、大リーグでの活躍等、そしてサッカーW杯ではチームワークで、最後まであきらめない熱戦に、日本中が歓喜に包まれました。(ラボー!!) 今年も早速3月にはWBCが始まり、また昨年の様に日本を盛り上げてくれる嬉しいです。今年はうざぎ年… 告祥にとっても躍進する良い一年でありますように…。 G.I